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Nachteil die du hier in Bezug auf Netzausbau geschildert hast, liegt nur an Deutschland und an
der Regierung, andere Länder da liegt Glasfaser, in jedem Haushalt und an entlegensten
Ecken, nur in Deutschland wurde das vectoring und Supervectoring soweit ausgereizt bis es
nicht mehr geht.

Bei Glasfaser technische Pannen, wenn es einmal liegt, liegt es außer Trottel baggern darum,
meist liegt auch dann nicht weit davon das Stromkabel, was auch noch gleich mit durchtrennt
wird, dann hilft dir auch dein Super Rechner nicht, außer du steigst auf ein Fahrrad mit
Drehstromgenerator und Tritts ordentlich rein, Notstromgenerator oder Solarenergie würde
noch gehen.

Unterwegs hat man keinen Empfang, wie schon gesagt, liegt es nur an Deutschland, die es
wieder verschlafen haben, in anderen Ländern klappt so was sehr gut.

O Kontrolle über eine gekaufte Software, das doch Quatsch jetzt, wenn du noch der einzige
bist, der ein 10 Jahre altes Spiel online Spielen will, muss kein Betreiber für eine Person ein
Server bereitstellen, das wäre Verschwendung von Ressourcen.

Ich habe viel mit fotorealistischen Bildern zu tun, wenn Spiele erst die Quantität in Jahren
erreichen, dann steht definitive neben dir kein Rechner mehr, der müsste fast 2 Meter hoch
sein, auch Konsolen haben dann nur noch ein OS drauf, mit dem sie auf das Netz zu greifen,
wenn du das nicht glaubst, dann warte ein paar Jahre, weil genau in diese Richtung wird es
gehen.

Wenn du der Meinung bist das wird nicht passieren, dann lass dich überraschen wo die Reise
hingeht, auch vor ein 1 - 2 Jahren ist hier mal das Thema ARM CPU im Apple Desktop Segment
aufgekommen, wie ich jetzt mal gelesen habe kam das ARM Thema öfter auf in der
Vergangenheit, wurde da auch immer gegen ein User gefeuert der gesagt hat das Apple 2020
ARM CPU's in den Desktop bringen will und was ist, der User hatte recht.
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Der Nvidia Chef hat nicht umsonst bei seiner Präsentation den Koloss aus dem Backofen
gezaubert.

Wie Rudi Carrell damals schon immer in seiner Show gesungen hat "lass dich überraschen".

So zurück zum Hauptthema, die Diskussion ist für mich über so was durch.
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